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Résumé d’étude

Au cours des quatre décennies, [’économie algérienne a connu des évolutions significatives
et des changements structurelles qui ont changés la structure d’investissement, en réalisant des
programmes de réforme économique, [’Algérie a fus surmonter plusieurs problémes économiques, le
probleme de la transition de [’Algérie ¢ est que cette économie basé sur les hydrocarbures vers une
économie bienveillante reste problématique pour une économie soucieuse des secteurs productifs de
la richesse, et la valeur ajoutée en dehors du secteur des hydrocarbures pour parvenir a un
développement globall et durable . cela ne sera possible qu’en améliorant le climat des affaires les
investissements et la participation du secteur privé au développement de |’économie nationale.

Mots _clés :investissement public, diversification économique, programmes d’investissement, les

secteurs économiques .

Abstract:

Over the past four decades, the Algerian economy has undergone significant changes and
structural changes that have changed the investment structure, carrying out economic reform
programs, Algeria has been able to overcome several economic problems, the problem of Algeria’'s
transition is that this economy based on hydrocarbons towards a benevolent economy remains
problematic for an economy concerned with the productive sectors of wealth, and the added value
outside the hydrocarbon sector to achieve global and sustainable development . This will only be
possible by improving the business climate, investment and private sector participation in the
development of the national economy.

Key words: public investment, economic diversification, investment programs, economic sectors.



